

ハピネス Happiness

高岡市立高陵小学校

第4学年 学年だより

令和8年1月8日

明けましておめでとうございます。元気に登校した子供たちは、新たな気持ちで3学期を迎えました。今日の新鮮な気持ちを大切にして、新年の抱負や目当ての実現に向け、有意義な年になるよう支援していきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

3学期は短いですが、一年間のまとめ、そして中学年の総仕上げ、また、高学年への心構えを育てる上で、とても大切な期間です。高学年として全校児童のために進んで働き、何事にもチャレンジ精神をもって取り組む気持ちを育めるよう、担任一同支援していきます。一人一人の目標が達成できるように、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。

書初で「美しい空」を書きました！

本日、校内書初大会を行いました。今までの練習の成果を発揮しようと、一画一画丁寧に集中して書いている様子が見られました。書初の練習を通して、子供たちは集中することの大切さや、粘り強く取り組むことの大切さを学んだことと思います。書初は、9日（金）に持ち帰ります。



万葉かるた大会について

20日（火）の1・2限に「校内万葉かるた大会」を実施します。子供たちは、冬休み中も一生懸命練習に取り組んだことと思います。1枚でも多くの札を取ることができるよう、練習の成果を発揮してほしいと思います。大会当日は、体育館で行いますので、暖かい服装の用意をお願いします。また、けがを避けるため、つめを切っておいてください。

また、18日（日）には、「第46回越中万葉かるた大会」がふくおかUホールで開催されます。4年生からも、競技及びオープン参加として代表児童が出場します。



計算・漢字チャレンジテストについて

1月21日（水）に計算、22日（木）に漢字チャレンジテストを実施します。ねらいは、これまでに学習した計算や漢字の定着を図ることです。プリントや自学ノート等で練習を重ね、合格を目指して取り組んでほしいです。

委員会活動見学について

21日（水）の6時間目に、5・6年生の委員会活動の様子を見学します。来年度からは、一人一人が委員会に所属し、学校を支えるために責任をもって仕事を行います。この見学を通して、それぞれの委員会の活動内容について知り、5年生になったとき、どの委員会に所属しても全力で活動できる姿を期待しています。

アウトメディア週間について

1月19日（月）～23日（金）の一週間は「アウトメディア週間」です。冬休み期間中、ゲームやTV等のメディアの使用時間が増えた子供が多いように思います。アウトメディア週間を通して、家庭での使用を減らすなど、メディアについて見直し、正しい生活習慣を身に付けて3学期を過ごすことができるよう声かけ等、よろしくお願ひします。

